
5

月

6

日， 为迎接世界红十字日， 鄱阳县举行了爱心相伴 “救” 在

身边

5

·

8

博爱周启动仪式。 活动中， 志愿者、 市民踊跃参加献爱心， 以

实际行动大力弘扬 “人道、 博爱、 奉献” 的红十字精神。 蒋冬生 摄

岩 前 村 扶 贫 高 山 茶 喜 获 丰 收

铅山讯 又到一年采茶

季， 铅山县稼轩乡岩前村的

“ 扶贫高山茶”今年首次开采，

让岩前的村民们乐开了怀，扶

贫产业又添新成员，整村脱贫

指日可待。

在岩前村的茶山上，几名

村民正在紧张地采茶，一眼望

去，漫山遍野都是茶叶。 岩前

村是省定贫困村，

2017

年，在

省旅游集团的帮助下，岩前村

种下了

400

亩的高山有机茶。

今年，这批高山有机茶全部成

熟，正式开始开采，预计这片

高山茶每年可以为贫困户每

户增收

1500

元左右。 岩前村

在省旅游集团的帮扶下，明确

了“ 旅游

+

扶贫”的扶贫思路，

打造全县乡村旅游示范景点，

大力推进旅游配套设施建设，

目前， 岩前村正在努力创建

5A

级乡村旅游示范点， 全面

构建扶贫综合体，让贫困户和

其他群众都能享受“ 旅游

+

扶

贫”扶贫思路的红利。

（ 朱晋）

提升窗口服务水平从“面对面”开始

信 江 时 评

共享文化盛宴

5

月

7

日， 记者在

十里槠溪文化生活体验

馆的诚信之州书法美术

摄影展厅看到， 前来参

观的书画爱好者络绎不

绝， 现场多名书画家同

台挥毫泼墨， 与市民共

享文化盛宴。

记者 徐斌 摄

信 息 快 递

中 青 班 开 展 校 外 读 书 交 流 活 动

北 门 街 道 拆 除 商 城 违 建 钢 棚

市领导到横峰调研扫黑除恶

专项斗争及脱贫攻坚工作
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扫 黑 除 恶 ， 造 福 人 民

白鸥园社区未及时清理的垃圾。

热线电话：

8292149

垃 圾 堆 滞 地 面 积 水 线 网 乱 拉

白 鸥 园 社 区 环 境 卫 生 该 整 整 了 ！

三

言

两

语

切 莫 “ 灯 下 黑 ”

本报讯 为抓好中央扫黑

除恶第

15

督导组第二次工作

通报反馈问题和中央脱贫攻

坚专项巡视反馈问题的整改

工作 ，

5

月

7

日下午 ， 市委

常委、 政法委书记陈荣高深

入横峰县莲荷乡 、 岑阳镇 ，

实地查看了扫黑办、 司法所、

派出所、 人民法庭及部分村

委会， 详细了解扫黑除恶专

项斗争、 脱贫攻坚及网格化

管理提升工作。

陈荣高强调， 扫黑除恶

专项斗争工作要进一步围绕

政治站位、 依法严惩、 综合

治理、 深挖彻查、 组织建设

和组织领导等重点， 坚决打

赢这场攻坚仗。 要将社区网

格化服务管理平台 、 资源 、

运行机制三方面深度融合 ，

整合司法所、 扫黑办、 综治

中心、 社区网格化、 人民调

解委员会等相关职能， 实现

信息共享、 调度统一、 力量

集中， 不断将扫黑除恶专项

斗争向纵深推进。 就做好脱

贫攻坚工作 ， 陈荣高强调 ，

要把防止返贫摆在重要位置，

保持政策的稳定性和连续性，

着力解决好“ 两不愁三保障”

突出问题， 加大公益性岗位

投入、 就业培训力度以及安

居扶贫力度。

(

唐炜）

本报讯 胡苗 记者蔡文

逸报道：日前，上饶市委党校

第二十八期中青年科级干部

培训班的全体学员在上饶县

望仙峡谷小镇会议厅开展了

一场别开生面的校外读书交

流活动 ，用“ 案例参观

+

头脑

风暴”的模式，开启了读书悟

道新体验。

活动中，学员们首先实地

参观了望仙峡谷小镇，对党中

央提出的乡村振兴战略边看

边学边悟。在参观学习结束后

的读书交流座谈会上，学员杨

思军就《 饶信文化》丛书做了

交流发言，带大家领略了书中

的饶信文化特色，其他学员或

结合乡村旅游谈观感，或针对

特色小镇建设谈建议，各抒己

见、畅所欲言。 学员们纷纷表

示， 将以读书学习为契机，在

常学常新中加强理论修养，在

真学真信中坚定理想信念，在

学思践悟中牢记初心使命，在

细照笃行中不断修炼自我，在

知行合一中主动担当作为，让

党校充电学习成为工作提升

的新起点。

信州讯 为全面遏制城区

违规搭建乱象，切实消除各类

安全隐患，自

4

月

17

日以来，

信州区北门街道会同石狮城

管大队强力推进佳利商城钢

棚违建专项整治改造行动。目

前已经拆除了佳利商城一期

和三期的钢棚和挡雨棚 ，共

985

处， 约

15380

平方米，使

整个佳利商城的环境面貌得

到显著提升。

在整治前，执法人员通过

全面摸底、精心排查，掌握整

治行动中的重点和难点，全面

梳理整治行动中存在的问题，

制定专项拆违工作方案。同时

执法人员上门入户宣讲政策，

下发《 责令限期整改通知书》 ，

号召广大商户自主拆除、主动

拆除。 整治过程中，执法人员

积极帮助自愿拆除的群众，执

法人员协助商户共同搬运钢

棚中的物品，并一同清理拆除

后的现场， 加快拆违工作进

度；对逾期未整改或多次劝解

无效者，依法坚决拆除，绝不

手软，保持高压管控态势。

（ 董一蓉）

本报讯 记者蔡晓军 见习记者

齐敏报道：

5

月

7

日上午，记者在信

州区西市街道暗访环境卫生时发

现， 白鸥园社区存在垃圾清运不及

时、里弄小巷路面破损、垃圾桶外污

水横流、 流动商贩占道经营、 空中

“ 蜘蛛网”等乱象。

在白鸥园社区桂家巷， 一公厕

外围堆放了水果包装袋、木板、塑料

袋、废弃的共享单车等各类垃圾，令

人触目惊心。附近一居民告诉记者：

“ 这些垃圾在这已经堆放了一星期

左右，每次上公厕经过这里，一股恶

臭味就扑鼻而来， 让人有恶心的感

觉。 ”

白鸥园社区居委会附近两栋房

子外墙线缆杂乱无章， 周边有空中

“ 蜘蛛网”， 存在安全隐患。 在相府

路， 记者看到有散养的鸡在垃圾桶

旁觅食，而垃圾桶内流出大量污水，

有较重的异味。

该社区里弄小巷道路破损现象

比较普遍， 路面坑洼形成了许多污

水坑，影响居民通行；多处垃圾待清

运点堆放的垃圾时间较长， 没有及

时清理，周边居民对此颇有怨言；上

饶市第六中学附近一处废旧织物回

收箱外，散落了部分旧衣物，无人清

理； 在信江中路的好孩子幼儿园门

口存在流动商贩占道经营的现象，

附近居民汪先生告诉记者，“ 上班时

间有人巡查，占道经营的现象不多，

但在巡查人员下班以后， 流动商贩

就多了起来。 ”

社区是城市的细胞 ， 创国卫就

必须激活城市细胞 ， 从社区开始抓

起 。 白鸥园是中心城区繁华地 ， 也

是我市文明窗口展示地 ， 社区在创

国卫工作中却没有动起来 ， 对辖区

脏乱差现象整治不力 。 对这种 “灯

下黑 ” 现象 ， 主管部门要层层追责 ，

将惩罚的板子打下去 ， 动真格 ， 不

手软 。

白鸥园社区 存 在 老 旧 楼 房 多 、

基础设施差等现实问题 ， 需要整治

的地方比较多 、 难度较大 ， 但这些

都不能成为借口 。 如果对创国卫工

作畏难缩尾 ， 不作为或慢作为 ， 就

要当心板子打上身 。 在创国卫的关

键时期 ， 期待社区领导和干部要把

创卫责任扛上肩 ， 对辖区进行有重

点 、 有步骤的整治 ， 拿出攻坚克难

的 毅 力 和 勇 气 啃 下 一 块 块 “ 硬 骨

头 ” ， 还居民一个干净 、 亮堂 、 整

洁卫生的新生活区 ， 也让居民切切

实实尝到创卫的甜头 ， 并积极主动

地参与到创国卫中来 。

（ 映红）

广

丰

新

增

千

余

个

公

共

停

车

位

广丰讯 为规范城区车辆停放秩序 ，

缓解市民停车难等问题， 广丰区充分利用

城区拆除违章搭建的空间和闲置空地， 投

资

2000

余万元， 在城区内新建

7

个公共

停车场， 新增

1000

余个停车位。

据了解， 广丰区分别在南山社区、 东

街社区、 新潭路、 枫桥路、 永丰北大道、

新华路、 洋口街新建

7

个停车场供市民停

放车辆。 永丰街道东街社区郑宅弄原本闲

置的一块空地上， 现在已经铺上了沥青，

打造成一个公共停车场。 整个停车场区域

利用护栏隔离， 统一施划上了车位， 这是

广丰区开展创国卫工作以来， 改善市容市

貌改造好的第一个停车场建设项目， 目前

已经投入使用。 与郑宅弄一街之隔的老牛

奶厂停车场， 利用拆除老城区违章搭建的

空间， 规划设计了一个占地

2400

多平方

米的停车场， 目前正在施工建设中， 预计

今年

5

月份完成建设。 所有停车场预计

7

月份全部完成建设。 其中， 根据广丰区大

型车辆往来多的实际情况， 在

7

个停车场

项目中还规划设计了一个大型车辆停车

场， 可供货车、 长挂车和后八轮等工程车

辆停放。

（ 吴鹏）

近年来，因隔离玻璃的存在，个别地方出现了

“工作人员吹空调，办事群众受煎熬”等现象，隔离

玻璃存在的必要性、 合理性因此受到了网民质疑。

近日人社部专门作出部署，要求各地落实服务窗口

设计标准， 在新建和改建中不得设置隔离玻璃，受

到广泛好评。

提升窗口服务要从 “面对面” 开始。 政府服

务窗口的隔离玻璃参照银行柜台标准而设， 曾在

建设 “一窗式” 服务中发挥了一定的作用。 但是

随着政府从管理型向服务型转变， 隔离玻璃成为

一面 “有形” 的墙， 不仅隔开了与百姓的接触，

还可能隔开民心。 基于这种思考， 不少地方主动

拆除了服务窗口的玻璃墙， 让政府部门与办事群

众之间交流沟通更直接、 更方便， 也拉近了政府

与群众的距离。

但是，相对于有形的玻璃墙，拆除心中无形的

玻璃墙更重要。玻璃墙的存在很大程度暴露了部分

单位服务意识没跟上。这种心态是一堵让政府部门

与群众产生隔阂的“心墙”，如果不拆除，“门难进，

脸难看，话难听”及吃拿卡要等问题就难以解决，群

众就不满意、不高兴、不答应。

政务窗口是政府“为人民服务”的最前沿，是政

府和百姓“面对面”交流最密切的地方。 去除玻璃

墙，最大化地便利了群众的同时，也拉近了政府与

群众的距离，实现了政府与群众的“心贴心”。但是，

转变窗口服务工作作风， 让政务窗口变得友好起

来，这只是第一步。 更重要的是窗口内的工作人员

要时刻不忘初心，端正服务态度、提升服务意识，设

身处地替办事群众着想， 考量办事群众的难处，将

为人民服务的宗旨落到实处。

(

许航

)

爱心相伴 “救”在身边


